

# Personel Polsek Ropang Jajaran Polres Sumbawa Jadi Khotib di Masjid An Nur Desa Lantung

Syafruddin Adi - [NTB.INDONESIASATU.CO.ID](http://NTB.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 1, 2024 - 18:23



Sumbawa NTB - Dalam rangka mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, personel Polsek Ropang dari Jajaran Polres Sumbawa berkesempatan menjadi khotib dalam pelaksanaan sholat Jumat di Masjid An Nur, Desa Lantung, Kecamatan Lantung, Jumat 1 November 2024.

Kegiatan ini dipimpin oleh Kasubsektor Lantung IPDA AZANUDDIN bersama Kanit Binmas AIPDA Ayatullah Humaini, SH, yang berkesempatan menjadi khotib dan menyampaikan khotbah dengan tema pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Ayatullah mengingatkan jamaah akan pentingnya menjaga kondusifitas wilayah, terutama menjelang pelaksanaan pemilihan kepala daerah (Pilkada) serentak. Ia mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menciptakan situasi aman dan damai, serta menghindari tindakan provokatif yang dapat mengganggu ketertiban umum.

"Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama. Mari kita jaga wilayah kita agar tetap aman dan kondusif, terutama dalam masa-masa penting seperti Pilkada ini," ujar AIPDA Ayatullah dalam khotbahnya.

Selain itu, ia juga mengingatkan masyarakat agar bersama-sama mengingatkan sanak keluarga terutama anak-anak remaja agar tidak terlibat kenakalan remaja yang berdampak dapat merugikan diri sendiri dan juga orang lain.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat, yang mengapresiasi kehadiran personel Polsek Ropang dalam menjalankan tugasnya untuk membangun sinergi dengan warga. Di akhir acara, AIPDA Ayatullah juga membuka ruang dialog dengan jamaah, memberikan kesempatan bagi mereka untuk menyampaikan aspirasi dan pertanyaan terkait keamanan di lingkungan mereka.

Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin erat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga. (Adb)